Proyecto 1 - Cerveza artesanal y bebidas alternativas

Sector | Agroalimentario y alcoholes

País de origen | Chile



Propone desarrollar una integración productiva que permita el abastecimiento de insumos especializados y de calidad para la producción de cervezas artesanales, así como para nuestras líneas innovadoras de bebidas alternativas como agua carbonatada y hop water.



Descripción de la empresa

Empresa innovadora ubicada en Litueche, región de O'Higgins, dedicada a la producción de cerveza artesanal de alta calidad. Fundada en 2015, la compañía ha crecido hasta convertirse en un referente regional e internacional, con una capacidad de producción actual de 80,000 latas mensuales. Nuestra oferta incluye 13 estilos diferentes de cerveza, distribuidos a nivel nacional en cadenas de supermercados, y contamos con premios nacionales e internacionales que avalan la calidad de nuestros productos. Además de nuestra planta cervecera, operamos un restaurante con un brewpub y un hotel boutique temático. Estos espacios no solo fomentan el turismo en la región, sino que también actúan como centros de experiencia para el consumidor, acercando al visitante a la cultura de la cerveza artesanal en un ambiente sustentable y enriquecedor. Destacamos nuestro compromiso con la innovación y la sostenibilidad. Contamos con un equipo sólido de Investigación y Desarrollo (I+D) que trabaja constantemente en proyectos de economía circular, reducción de huella hídrica y manejo de residuos. Entre nuestras iniciativas están el desarrollo de productos innovadores como agua y hop water, así como el cultivo de hongos utilizando el bagazo residual de la cerveza. Estas acciones reflejan nuestra misión de ofrecer productos de alta calidad, minimizando el impacto ambiental y maximizando la sostenibilidad en toda nuestra cadena de valor. Estamos abiertos a colaborar y dialogar con diversos actores para explorar nuevas oportunidades y fortalecer el encadenamiento productivo.



Describir propuesta de integración comercial

Propone desarrollar una integración productiva que permita el abastecimiento de insumos especializados y de calidad para la producción de cervezas artesanales, así como para nuestras líneas innovadoras de bebidas alternativas como agua carbonatada y hop water. Esta integración tendría como objetivo aprovechar los beneficios arancelarios de los tratados de libre comercio de Chile, permitiendo transformar insumos importados en productos chilenos exportables. Adicionalmente, buscamos incorporar prácticas de economía circular y sostenibilidad en todos los procesos, alineándonos con los principios de eficiencia y responsabilidad ambiental.



Breve descripción de los servicios y/o productos a considerar en propuesta de integración productiva.

La propuesta de integración incluye la importación de insumos de alta calidad, como lúpulo, extractos botánicos, y posibles tecnologías innovadoras para el tratamiento de aguas o procesos de carbonatación avanzada. Con estos insumos y tecnologías, la empresa se compromete a transformar estos productos en bebidas distintivas en el mercado chileno e internacional, con un enfoque en bebidas artesanales y sustentables. Este enfoque se extiende no solo a la producción de cerveza artesanal, sino también a la creación de nuevas líneas de productos que minimicen la huella hídrica y promuevan la economía circular, como hop water y agua, además del cultivo de hongos utilizando subproductos cerveceros.



Describa las principales características del potencial socio con el que desearía desarrollar un encadenamiento productivo.

Buscamos un socio que comparta nuestros valores de innovación, sostenibilidad y alta calidad. Este socio debe contar con experiencia en el suministro de insumos o tecnologías adecuadas para la producción artesanal y eco-eficiente, como el tratamiento de agua o la reducción de residuos en procesos industriales. Nos interesa que tenga un compromiso con la economía circular y la reducción de impacto ambiental, y que pueda beneficiarse de los acuerdos de libre comercio de Chile. El socio ideal también debe tener la flexibilidad y el interés de colaborar estrechamente en el desarrollo de nuevos productos y estar abierto a conversaciones para asegurar que ambos lados cumplan con las regulaciones y estándares necesarios para acceder a mercados internacionales.

CHILE AVANZA CONTIGO GOBIERNO DE CHILE

Proyecto 1 - Cerveza artesanal y bebidas alternativas



País de origen | Chile



Producto	Cerveza - 2203.00
Producto	Cerveza sin alcohol - 2202.91
Producto	Agua carbonatada y sin carbonatación en formato lata - 2202.10
Producto	Bebidas energizantes (2202.1000), isotónicas (2202.90) o frutales (2201.90, 2202.00)
Producto	Destilados - 2208.00
Producto	Coctelería enlatada - 2206.00 - 2208.00
Mercados de interés	América Latina y Europa
Antecedentes adicionales	0
¿Tiene interés y/o disposición a desa- rrollar inversiones en el país del poten- cial socio a identifi- car?	no
Opcional: Agregar comentarios a pregunta ¿Tiene interés y/o disposición a desarrollar inversiones en el país del potencial socio a identificar?	si
¿Tiene interés en recibir inversiones por parte del poten- cial socio a identifi- car?	0
Opcional: Agregar comentarios a pregunta ¿Tiene interés en recibir inversiones por parte del potencial socio a identificar?	Cervecería - está abierta a considerar inversiones estratégicas que potencien el crecimiento de nuestras capacidades productivas y la expansión internacional de nuestras líneas de productos. Buscamos un socio inversionista que no solo aporte capital, sino también experiencia técnica o de mercado, especialmente en áreas de innovación y sostenibilidad, que son el corazón de nuestra visión empresarial. La inversión se destinaría principalmente a mejorar nuestra infraestructura, aumentar nuestra capacidad de producción, y fortalecer nuestras iniciativas de economía circular y de I+D. Esta alianza permitiría maximizar el impacto positivo del encadenamiento productivo y asegurar la competitividad de nuestros productos en el mercado global.



CONTACTO

Si está interesado en este proyecto de integración productiva por favor comuníquese con el Departamento Cadenas Globales y Regionales de Valor de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales.

CONTÁCTANOS AQUÍ

